



水泳部、男子優勝・女子準優勝

県高総体において、水泳部が華やかな活躍を見せた。

男女併せて個人38種目、団体5種目に入賞し、男子は9年ぶり26度目の総合優勝、女子も久々の準優勝に輝いた。

すべての選手が活躍した今大会は、かつて「水の花巻東」と呼ばれていた勢いの復活を期待させるものであった。



花巻市街地通行・交通量調査を実施

毎年、花巻商工会議所から依頼され、花巻市商業施策の一助として本校メディアビジネスコースの生徒が取り組んでいる「花巻市街の通行量および交通量調査」が、6月24・25日に実施された。

調査に参加した生徒たちは、事前説明会を経て、両日12時間の調査に専念。まさに「雨にも負けず、夏の暑さにも負けぬ」の様子であった。



豊かさとは何か「環境セミナー」で学ぶ

エコスクールを標榜する本校の恒例行事「環境セミナー」が6月26日、松本英輝氏を講師に招へいして開催された。

松本氏は世界各地における環境問題への取り組みを紹介し、人類の将来を見据えた生活とはどのようなものかを考えていく必要性を説いた。

一人ひとりが、未来にもつながる「真の豊かさ」を考え、実践していきたい。



豊かな想像力で童話を書こう

全国高校生童話作家大賞の応募に合わせ、7月23日、富士大学の畠中祥夫教授を招へいし、「創作童話の書き方」講座を開催した。

終始、温かな雰囲気で進められた畠中氏の講義は、受講した生徒たちの創作意欲をかきたたせるものであったに違いない。